

avant l'acquisition des livres lyonnais de M. Coste. L'exemplaire provenant de ce fonds remarquable est complet, en bon état de conservation et relié en pleine basane fauve avec filets dorés sur les plats et fleurons aux dos. Un ancien possesseur, C. Dupré qui l'acheta, le 24 mars 1784, au prix de 19 livres 10 sous, écrivit sur la garde de queue du premier (*Saint-Jean*) : « Ce petit « volume est très-rare, peu de personnes le possèdent « à Lyon. » Et sur la garde du second (*Saint-Paul*), acheté le même jour au prix de 18 livres 10 sous : « Ce « livre est très-rare et curieux pour Lyon. »

A la vente faite, en 1867, à Paris de la bibliothèque de M. de La Roche-Lacarelle, la *Fondation de Saint-Paul* a été vendue 70 fr. (1). La collection de M. Guillin d'Avenas, vendue en 1870, renfermait les deux livres de Quincarnon. L'Académie des sciences, belles-lettres et arts de Lyon possède les *Antiquités de Saint-Jean* ; les pages 109 et 118 manquent (Legs Artaud.) En tout, trois exemplaires de l'édition originale. La rareté accroît le prix vénal d'un ouvrage mais ne lui donne aucune autre valeur.

Le volume intitulé : *Les Antiquités et la fondation de la métropole des Gaules ou de l'église de Lyon et de ses chapelles avec les épitaphes que le temps y a religieusement conservées*, Lyon, chez Mathieu Libéral, imprimeur, rue Mercière, à la bonne conduite, MDCLXXIII, in-12, de 118 pages, porte un cartouche avec les armes de Lyon ; le papier trop court et mauvais a été altéré par le temps ; le caractère est le *corps* 9 pour le texte cou-

---

(1) Le catalogue de la bibliothèque Secousse, vendue à Paris en 1755, mentionne un exemplaire de *Saint-Paul* vendu deux livres onze sous.